

— Ah! à la bonne heure! dit celui-ci avec un soupir de soulagement qui sonna assez singulièrement aux oreilles d'Hector. Je m'étonnais aussi... je me demandais ce que cela signifiait. Mais où avez-vous trouvé cette boîte? ajouta-t-il.

Et quand Hector l'eut renseigné :

— Fort bien! dit-il, je comprends.

— Ainsi, vous n'avez encore rien découvert? demanda le jeune garçon.

— Rien que je puisse vous dire jusqu'à présent. Je suis sur une piste; seulement, tant que je n'aurai pas une certitude...

— Mais enfin, avez-vous quelque espoir?

— Je ne dis pas non; revenez tantôt... peut-être alors...

Hector fut obligé de se retirer sans avoir pu obtenir plus d'informations, et en se demandant ce qu'il devait conclure des discours de Pierre. Était-il, en si peu de temps, devenu son ami et s'occupait-il réellement de rechercher le voleur de ses diamants? Au contraire, lui conservait-il rancune de leurs querelles d'autrefois et s'amusait-il à le leurrer d'un espoir chimérique? C'est ce qu'il ne pouvait démêler, et il retourna très inquiet aux Tuileries.

Si Pierre avait voulu, il aurait pu tout de suite tirer Hector d'inquiétude; mais cela eût été tout à fait en dehors de son caractère.

Quoiqu'il se fût fort amendé depuis les premiers jours de notre histoire, il était néanmoins demeuré très malicieux, et l'idée de laisser Hector dans l'inquiétude n'était pas faite pour lui déplaire. N'était-ce pas amusant pour lui, le fils du cabaretier Pompon, simple porte-clefs de la Force, de tenir en quelque sorte dans sa dépendance M. le comte Hector d'Albas, le page du palais, le favori de l'Empereur : car tels étaient en effet les nom et titres de son ancien rival. La tentation était trop forte pour qu'il y pût résister.

Hector était loin de se douter que le bijou qu'il avait tant à cœur de retrouver, reposait tranquillement dans la poche de son ancien camarade.

Voici ce qui s'était passé la veille, aussitôt qu'il était remonté en voiture.

L'émotion causée par son apparition dans la rue de la Parcheminerie — émotion qui avait été plus vive encore qu'il ne l'eût désiré — avait survécu à son départ. Bien des gamins, devinant, par quelques mots surpris, qu'il y avait eu, dans la culbute de la voiture, autre chose de perdu que